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Comienza Serie Provincial de Béisbol

Eriel en segunda temporada
El destacado pelotero Eriel Sánchez vuelve a tomar las riendas de los Gallos para la venidera Serie Nacional de Béisbol

Se jugará a partir de este sábado en cuatro estadios del territorio. Clasifican para los play off los dos primeros de cada grupo

Se jugará doble partido el sábado y sencillo el domingo, siempre a partir de las diez de la 
mañana. /Foto: Alien Fernández

Elsa Ramos Ramírez

Lo que era un secreto a voces se confirmó: 
Eriel Sánchez León regresa como timonel de 
los Gallos, dos años después de entrar en 
pausa la dirección que dejó como “prestada” 
a Lázaro Martínez.

No concuerda con el término porque le 
parece “irrespetuoso”. Y aclara: “Como ya 
dije, en el momento de irme tenía problemas 
personales y no podía seguir dirigiendo. Pensé 
que en nuestra dirección cualquiera estaba 
capacitado para asumir y decidí por Lázaro 
Martínez, por su experiencia, y lo demostró, 
se vieron resultados, mis respetos para él”.

Lo cierto es que Eriel nunca se fue del 
todo. “Cuanto hago en mi vida respira béis-
bol. Aunque no estuve al frente de los Gallos, 
estuve dentro; no impartiendo conocimiento, 
ni tomando decisiones, pero sí sufriendo en 
mi casa o viendo lo que sucedía cuando venía 
al estadio y sintiéndolo más que si estuviese 
allí. Trabajé en la Academia, en las series 
provinciales, iba al terreno donde estaban 
otras categorías”.

Viene en su segunda temporada sin 
pensar en aquello de que segundas partes 
nunca fueron buenas. “Siempre trabajo como 
si fuera la primera vez, voy a hacer las cosas 
como si fuera un novato en la tarea. Tengo un 
poco más de experiencia; desde fuera se ven 
otras cosas que dentro se le escapan a uno 
de vez en cuando. No me preocupa lo de las 
segundas partes. Hemos visto películas muy 
buenas cuyas segundas partes son mejores 
que las primeras”.

No encuentra los mismos jugadores que 
dejó y llevó hasta la medalla de bronce. “Ven-
go con los mismos Gallos con que empecé. 
Cuando comencé a dirigir el Sub-23 aquí lo 
hice con muchachos jóvenes, con figuras 
como Cepeda, Mendoza y otros, pero con un 
equipo a hacer, y ahora vengo igual, con el reto 
de volver a conformar un elenco a mi forma. 
Los directores que me antecedieron tuvieron 
su papel, pero empezaré un trabajo mío y de 
mi dirección”.

¿Qué queda de Eriel de hace dos años?
“Aprendí cosas del trato y la forma de 

llevar alguna situación indebida en el terreno. 
Eso queda”.

¿Qué no hay de él?
“La parte en la que, quizás por inmadurez, 

tuve algún que otro percance, pero sí van a 
ver a ese Eriel que exige. Siempre les digo a 
los muchachos: el día tiene 24 horas y las 
20 que no están en el terreno son de ellos. 
Deben tener disciplina, comportamiento de 
un ciudadano normal en un hotel, en la calle, 

donde tienen que representarse como pelo-
teros; pero cuando entren al terreno, esas 
cuatro horas son mías y de la dirección y se 
hace lo que queremos que se haga”.

¿Viene un director más calmado?
“A Eriel es muy difícil cambiarlo, como su-

cede con las demás personas. Sigo teniendo 
sangre en las venas y ese impulso, pero te 
hablo de tratar de tomar las cosas con más 
medida o tomarlas con la misma medida, pero 
con un enfoque más bonito y transmitirles a 
los muchachos el mismo mensaje”.

Encuentra las mismas deudas: escasez 
de bateadores largos. Por eso adelanta que 
viene “con la mentalidad de jugar béisbol 
y de fabricar carreras, de aprovechar cada 
situación que nos dé el contrario, de poner la 
velocidad en función de la ofensiva, de jugar 
lo más perfecto posible a la defensa, de pit-
chear cuando se tiene que pitchear y lo que 
se tiene que pitchear. O sea, tratar de hacer 
las cosas lo más cerca posible de lo perfecto, 

aprovechar la eficiencia en cada uno de los 
parámetros del juego”.

 Y adelanta innovaciones: “Para algunos 
puede parecer descabellado, pero estoy pen-
sando en un Frederich Cepeda como segundo 
bate. Veremos si en los entrenamientos puedo 
lograr lo que quiero. Lo que busco es que ese 
mejor pelotero tenga más posibilidades a la 
ofensiva, que me produzca, esté en base. Y 
que los demás suplan la responsabilidad de 
taparlo, impulsarlo. No podemos quedarnos 
en el tiempo, hay que generar transformacio-
nes, no tener miedo y demostrar que se pue-
den hacer cosas para mejorar el resultado”.

Tiene en la defensa una de las deudas, 
tras el desastre de la campaña pasada. “La 
defensa se mejora trabajando. Por eso tra-
bajaremos en las deficiencias que ya tengo 
anotadas y otras que recoja de la dirección 
anterior. Me gusta estar en el terreno y trata-
ré de que se accione en la ofensiva con un 
tiempo de práctica prolongado, la defensa en 

el tiempo que haga falta y si hay que hacer 
dobles sesiones con una intensidad que los 
muchachos puedan asimilarla, lo haremos”.

¿Optarías por importados?
Estoy abierto a todo el que quiera venir 

a jugar, pero que tenga calidad y no dañe el 
futuro de la provincia, debe estar capacitado 
para ser regular y no esté en el banco igual 
que mi pelotero.

Los atletas y la dirección anterior se 
quejaron de falta de atención…

Estoy consciente. Abogaré por que se dé 
la mejor atención o ayuda de la dirección del 
Inder, del Gobierno y del Partido. Cualquier 
atención es bienvenida como lo están hacien-
do en la Liga Élite con nuestros muchachos en 
Ciego de Ávila; pero si no nos la dan, quiero 
hacerles entender de que hay que jugar por y 
para nosotros. Tampoco tenemos que llenar-
nos de compromisos: no te doy para que tú me 
des. Vamos a jugar para darle un espectáculo 
a Sancti Spíritus, demostrar que hay un equipo 
jugando béisbol y derrochando garra por un 
resultado, no porque le den algo.

Muchos Gallos en la Liga Élite, ¿relleno 
o mérito propio?

Relleno no. Cuando haces una Liga Élite 
y quieres reforzar, subir el nivel, tienes que 
rellenar, 40 peloteros de la misma calidad no 
los tiene ningún equipo. Digo que es mérito 
propio. Si en un momento dado hay un nombre 
que mandan a buscar es porque se le quedó 
grabado a quienes piden de esas provincias, 
y por algo fue. Es una satisfacción que tenga-
mos gran parte de nuestro equipo ahí porque 
se mantienen jugando. 

¿Con qué sueños vuelve Eriel?
Con el de conformar un equipo aguerrido, 

disciplinado y que quiera jugar béisbol. No 
tengo miedo a los retos: vengo por la clasi-
ficación.

¿Se esfumó el sueño de dirigir el Cuba?
No, para nada. Como siempre soñé con-

formar el equipo Cuba, como atleta, lo estoy 
soñando también como director. Es el regalo, 
la satisfacción del entrenador de que se vea 
su trabajo. Quisiera que en un momento deter-
minado se me tuviera en cuenta. Muchos me 
comentan de mis posibilidades y sería satis-
factorio para mí y para la provincia. Sí quiero 
detenerme en algo: cualquiera que sea, el país 
debe enfocarse en trabajar con la reserva de 
cuadros. Si, por ejemplo, Urquiola, que para 
nadie es un secreto, tiene potencialidades, va 
a dirigir, ¿cuántos jóvenes podemos trabajar a 
su lado y cuando ya él no esté, uno está en-
caminado y hay un trabajo casi hecho? Tengo 
fe en que personas como Michael, Michel En-
rique, Dany Miranda, Alain, Eriel, pueden estar 
también conformando direcciones del Cuba. 

Uno de los sueños de Eriel es conformar un equipo aguerrido, disciplinado y que quiera jugar béisbol. 
Foto: Facebook

Con acción en cuatro estadios 
inicia este fin de semana la Serie 
Provincial de Béisbol Primera Catego-
ría, regida por un calendario pequeño 
de nueve cotejos para cada uno de 
los ocho elencos en la fase regular.

Se jugará doble partido el sába-
do y sencillo el domingo, con todos 
los encuentros pactados a siete 
entradas e inicio a las diez de la 
mañana. 

 En los encuentros inaugurales, 
el actual campeón, Trinidad, recibirá 
en el estadio Rolando Rodríguez a 
Taguasco, en tanto Fomento será 
anfitrión de La Sierpe, en el Fidel 
Claro; Sancti Spíritus lo será de 
Jatibonico, en el Victoria de Girón, y 
Cabaiguán, de Yaguajay, en el Már-
tires de Cabaiguán.

Los equipos están divididos en 
dos grupos. En el A juegan Trinidad, 
Cabaiguán, Yaguajay y Taguasco, y 
en el B, Sancti Spíritus, Fomento, 
Jatibonico y La Sierpe. 

Para los play off, que dejarán de-
finido el campeón, clasifican los dos 
primeros de cada grupo, quienes se 
enfrentarán de forma cruzada a par-
tir del 9 de mayo, y la finalísima será 
en cinco partidos, al mejor en tres.

Nelson Ventura, comisionado 
provincial de la disciplina, refirió 
que los pocos partidos obedecen a 
un contexto: “El Torneo de Clubes 
Campeones, en el que participa el 
ganador de la provincial, no está lejos 
y, además, se debe preparar el equipo 
Sub-23 que tiene su competencia en 
julio y agosto, al frente del cual estará 

como director Osmani Rodríguez. 
Todas las provincias han hecho un 
torneo provincial corto, pues es lo 
que se está pidiendo a nivel de país”.

Apuntó que la base de ese con-
junto ya se encuentra entrenando en 
la Academia, en tanto los 13 atletas 
que participan en la Liga Élite son la 
base de nuestro equipo para la Serie 
Nacional y al término de la Provincial 
quedarán conformadas las prese-
lecciones, tanto de los aspirantes al 
Sub-23 como a los Gallos. 

“Ya están definidos los dos di-
rectores para cada evento y, como 
estrategia, trabajarán juntos sobre 
la base de que es lo más propicio 
y factible a la hora de que un atleta 
juegue una serie o la otra”, añadió 
Ventura.  


